
Unión invicto 
en el Clausura 
Ramiro Muñoz dijo ·en el torneo 
pasado, por distintas circunstancias, 
no habíamos podido sumar de a 3. 
Ahora, de 9 puntos, tenemos 7'. El fut
bolista de la Primera División del Club 
Unión Pigüé sostuvo 'tenemos que 
aprovechar este envión. Sabemos 
que es fútbol, estamos de racha. Las 
situaciones que venimos teniendo las 
estamos aprovechando'. 

Viviendas 
Marcelo Burgos señaló ·en la recorri
da vamos recabando información de 
las diferentes instituciones con las 
que nos juntamos y también de los 
vecinos. Esta cuestión de las vivien
das parece ser el primer y el gran 
problema que aqueja a todas las 
localidades'. El precandidato a con
cejal de Juntos por el Cambio, en 
línea con Horacio Rodríguez Larreta 
- Diego Santilli, puntualizó 'para 
lograr la llegada de las viviendas en 
el distrito hay que tener una buena 
conexión con la Provincia y la 
Nación'. 

Dos podios 
Jul ián Carrera consideró 'en la primera 
final estuvimos corriendo muy bien con 
Braian Velázquez. Fue una carrera muy 
limpia. Ya en los tiempos él había hecho 
el primer tiempo y yo el segundo'. El 
piloto del kart afirmó 'en la primera ter
miné segundo. Sabía que el karting 
andaba perfecto, era muy rápido, yo 
estaba bastante bien, y ya la segunda 
final pude ganarla tranquilamente'. 

Hay pique en Las 
Encadenadas 
Carlos Chauvié remarcó 'de 400 
gramos para arriba son la mayoría de 
los pejerreyes. Ha habido de 700 
gramos, de 1,400 kilos, de 1,700 kilos. El 
pescador que ha venido a disfrutar y a 
pasar la semana se ha ido muy conten
to'. El Presidente del Club de Pesca y 
Turismo de Pigüé acotó 'ha venido 
gente de Mendoza, de San Luis y de La 
Rioja'. 
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